

主体的な生徒の育成！第1回生徒集会の開催

7月2日(火)7時間目に生徒会主催による「生徒集会」を開催しました。今回は「給食委員会」と「環境・美化委員会」が担当しました。

給食委員会は、給食に関するアンケート調査を実施した結果と、食に関する生徒の実態について発表をするとともに、「環境・美化委員会」は、美化コンクールの結果発表及び清掃活動を高める取組について発表を行いました。

【美化コンクールの結果】

1位：2年1組 2位：3年1組、1年1組(同得点)

次に、生徒会執行部が主催した「挨拶コンテスト」の結果発表と表彰を実施しております。

【挨拶コンテストの結果】

○クラスの部門

1位：3年1組、1年1組(同得点)

3位：2年1組

○個人部門

・MVP 山田くん(1年) ・執行部賞 高沢さん(3年)

・特別賞 田中さん(3年)

個人部門の賞を取った3名の生徒の挨拶は、学校の模範となり、好影響を与えています。

今回の生徒会活動の取組が、生徒一人一人に学校生活を見つめ直す機会となり、さらに素晴らしい七中になる礎(いしずえ)を築いていく時間となりました。



多くの学び、二年生職場体験学習終了

7月9日(火)～10日(水)の2日間、2年生は職場体験学習を行い、職場で働くことを通じて多くの学びを得ることができました。この学びを今後の自分の生き方につなげていってほしいと思います。

お忙しい中、本校教育活動にご理解とご協力いただいた事業者の皆様にご感謝申し上げます。



いざNHK全国音楽コンクール大会へ～選抜合唱隊～

8月7日(水)熊本県立劇場コンサートホールにおいて「NHK全国音楽コンクール」が開催されます。

今年度も音楽科の佐藤先生が選抜合唱隊を結成し、昼休みを中心に練習に励んできました。七中選抜合唱隊は、全学年の男子11名、女子24名、計35名で構成されています。

県内でも最も音響効果が優れている熊本県立劇場コンサートホールでの貴重な経験となります。合唱隊の素敵なハーモニーがホール全体に奏でられることを期待します。



学力向上への取組 ～表現力と発信力の育成～

前期中間考査を7月5日(金)、8日(月)に実施しました。4月から授業の中で学んだテスト範囲でしたが、生徒たちは真剣な表情で取り組んでいました。



テスト最終日の6校時に「みんなで伸ばそう！表現力・発信力とICT活用の力」というテーマで、七中の学力を上げていく全校集会を行いました。



① 1分間スピーチを、三段論法を活用して表現力を高める。

② タブレット(スタディサプリ等)を活用し、夏休みの宿題も含めて学力向上を図る。

学力向上については、研究主任の杉本先生、情報モラルについては生徒指導主事の石本先生から話をしました。

なお、次の定期テストは、「前期実力考査」で二学期の始業式の8月26日(月)～27日(火)5教科となっています。夏休みも、夢実現へ向けて学力を大きく伸ばし、学び続けてくれることを期待します。

ホームページを更新中です！

令和6年度八代市立第七中学校のホームページについては6月中旬から最新記事を更新しています。(現在、4つの記事を更新中)今後も学校行事や学年行事等を中心に定期的に更新してまいります。

※右のQRコードからご覧いただけます。

※七中ホームページ

(<https://jh.higo.ed.jp/yat7/>)



資源回収についてご協力のお願い

PTA主催の資源回収が8月31日(土)に計画されています(別紙プリント18日配付)。活動時間や回収方法等、PTAの本部役員や地区委員長さんを中心に取り組みます。詳しい内容はプリントをご覧ください。

今年度は「アルミ缶」「新聞紙」「ダンボール」の3つを回収します。夏休み後の活動になりますが、資源回収へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



規則正しい生活と計画的な学習の夏休みを

本日で一学期が終了します。学校全体としては大きな事故等もなく、生徒や保護者の皆様のお陰で円滑に学校運営ができました。これから暑い毎日が続くと思いますが、コロナ感染も含めて健康に気をつけ、子供たちの規則正しい生活と計画的な家庭学習の指導をよろしくお願いいたします。

二学期のスタートが七中生全員できることを楽しみにしています。有意義な夏休みをお過ごしください。



